



Les brèves des Amis des Viaducs

Numéro 88

Date : 8 février 2023

Diffusion : Les membres de l'association (diffusion large)

- ✓ Les Amis des Viaducs ont terminé l'année 2022 en accueillant en gare de Louroux de Bouble les trains du Père Noël les 17 et 18 décembre. Pilotés par AAATV Montluçon, ces trains spéciaux ont acheminé 200 enfants et 200 parents depuis Montluçon. Pour la joie des enfants, le voyage en compagnie du Père Noël a été conclu par un goûter et des boissons chaudes, dans une animation et des danses entraînées par les Troubadours Montluçonnais.





- ✓ Le 20 heures de TF1 a diffusé le mardi 24 janvier 2023 un reportage réalisé en mars 2022, qui présente les valeurs touristiques du Val de Sioule, dont les viaducs ferroviaires, objets de notre association. Jean-Christophe Thenot, Pascal Pinel et Jean Martin ont délivré des commentaires pertinents qui valorisent les atouts touristiques et culturels du patrimoine local.

Voici quelques photos extraites du reportage :





Voici le lien vers le replay :

<https://www.tf1.fr/tf1/jt-20h/videos/massif-central-les-fascinantes-gorges-de-la-sioule-23364658.html?fbclid=IwAR1kMfHMTY62xSiI0wFZKorzRq2VyxGjh5lyvzQiDMwKf-Wwdjc6Frj6BOY>

- ✓ L'année 2023 marquera le centenaire de la mort de Gustave Eiffel (15 décembre 1832 - 27 décembre 1923), de son vrai nom Bonickhausen.